

Ausgezeichneter Ausbildungsabschluss bei den Stadtwerken Emsdetten: Thies Erke zählt zu den Besten seines Jahrgangs



Emsdetten. Große Freude bei den Stadtwerken Emsdetten: Thies Erke hat seine Ausbildung zum Industriekaufmann nicht nur erfolgreich, sondern mit Auszeichnung abgeschlossen. Damit gehört er zu den Besten seines Jahrgangs im Kammerbezirk, eine besondere Leistung, die sowohl ihn als auch seinen Ausbildungsbetrieb ehrt.

Für seinen hervorragenden Abschluss wird Thies Erke im September im Rahmen der Bestenehrung der Industrie- und Handelskammer (IHK) offiziell ausgezeichnet. Auch die Stadtwerke Emsdetten selbst erhalten eine Urkunde als einer der besten Ausbildungsbetriebe der Region. Eine doppelte Anerkennung, die die hohe Qualität und das Engagement des Unternehmens in der Nachwuchsförderung unterstreicht. „Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung und sind besonders stolz auf die Leistung von Thies Erke“, sagt Jürgen B. Schmidt, Geschäftsführer der Stadtwerke Emsdetten. „Sie zeigt, dass unsere individuelle Förderung und praxisnahe Ausbildung jungen Menschen den bestmöglichen Start ins Berufsleben ermöglicht.“

Die Stadtwerke Emsdetten bieten eine Vielzahl spannender Ausbildungsberufe, sowohl im kaufmännischen als auch im technischen Bereich. Die persönliche Betreuung, gezielte Förderung und langfristige Entwicklungsperspektiven sieht das Unternehmen als besonders wertvoll für ihre Auszubildenden.

„Die Nachwuchsförderung ist für uns eine zentrale Zukunftsaufgabe“, betont Jürgen B. Schmidt. „Wer heute in Ausbildung investiert, schafft die Grundlage für langfristige Fachkräftesicherung – nicht nur für unser Unternehmen, sondern für die gesamte Region.“

Nach seinem erfolgreichen Abschluss bleibt Thies Erke dem Unternehmen erhalten und startet motiviert in den nächsten beruflichen Abschnitt – bestens vorbereitet durch eine Ausbildung, die Maßstäbe setzt.